

## " Temps libre "



\* C'est dans la salle des fêtes de Saint-Léon, mise à disposition par la commune pour cet évènement, que la section «patchwork» de l'association «Temps Libre» a reçu les amies de Lilette Buis, du Club de patchwork de Roanne (Loire). Ce fut un grand moment d'échange et de partage autour des travaux d'aiguilles, bien sûr, mais aussi, plus largement, autour des cultures et traditions locales. Deux matinées, riches de créativité, ont été



consacrées à l'exécution d'un même modèle de mandala avec le choix de tissus différents pour chaque quildeuse (brodeuse de patchwork). Les deux après-midi étaient réservées plus spécifiquement au tourisme et à la gastronomie, avec une excursion à Mirepoix puis à l'église rupestre de Vals le premier jour, puis la dégustation des spécialités respectives, le lendemain. Les pralulines (brioches aux pralines roses) de Roanne ont remporté un vif succès, tout comme les curbelets (gaufres fines et croustillantes) lauragais, spécialité de Rose-Marie ! Visiteuses et hôtesses ont également pu apprécier leurs œuvres exposées dans la salle. Une belle initiative et une expérience à renouveler !

Le Club du «Temps Libre» se réunit tous les lundis de 14 h à 17 h pour la peinture et les mercredis (9 h 15 – 10 h 15 et 20 h – 21 h 15) pour le patchwork. Et pour ceux et celles qui préfèrent les jeux de lettres aux jeux d'aiguilles ou de pinceaux, il y a aussi les rendez-vous du mardi (14 h - 17 h) autour des plateaux de Scrabble !

\* Article de La Dépêche du Midi 23/04/2019